



Château du Grand-Perron Le château prend les étudiants sous son aile Pierre-Bénite Rhône

Situé à Pierre-Bénite, dans l'enceinte du Centre hospitalier Lyon-Sud, le château du Grand-Perron débute une nouvelle vie. Son aile orientale a été entièrement reconstruite et une nouvelle résidence étudiante de 182 chambres occupe désormais les anciens jardins du monument historique.

Maître d'ouvrage
Architecte(s)
associé(s)
Programme

Surface (SPL)
Coût des travaux
Calendrier

Habitat Foncier / BDL
Guignard / Agraph architecte du patrimoine

Réhabilitation du château du Grand-Perron (50 logements) et construction d'une résidence étudiante (182 chambres)

7 100 m²
10 500 000 €
2021 (Livraison)